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Procès-verbal de la cinquante-neuvième séance ordinaire du conseil d’établissement de l’école 
Joséphine-Dandurand du Centre de services scolaire des Hautes-Rivières tenue le lundi 14 juin 
2021 à 18 h 30 via la plateforme TEAMS.  
 
 
 
 

1. Présence et ouverture de la séance 
 
Présences : Claudia Poulin, Luc Perron, Isabelle Tétreault, Audrey-Anne Demers-

Moreau, Marie Josée Gagnon, Jean-Luc Deschamps, Nadia Poulin, 
Richard St-Amand, Caroline Létourneau et Caroline Lapointe 

Absences : Kristine Campbell, Thierry Berthiaume et Ellen Marguerite Héneault 

Autres présences :  Marie-Hélène Fournier, Mélanie Lorrain et Lucie Archambeault 

 
  

L’avis de convocation, l’ordre du jour et les documents ayant été envoyés à tous les 
membres en respect de la Loi sur l’instruction publique; le quorum étant atteint, la 
séance est déclarée valablement constituée. 
 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour 
 

Résolution 035-20-21-CÉ-11 
 
Il est proposé par : Caroline Lapointe  
 
D’adopter l’ordre du jour en faisant la modification de 2021-2022 au point 13. 
 

 
ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 

 
 
 

3. Lecture et adoption du Procès-verbal – CÉ du 10 mai 2021  
 

Résolution 036-20-21-CÉ-12 
 
Chaque membre du conseil d’établissement ayant reçu copie du procès-verbal de 
la séance du conseil d’établissement tenue le 10 mai au moins six heures avant le 
début de la présente séance; 
 
Il est proposé par : Richard St-Amand 
 
Que soit adopté le procès-verbal de la séance du conseil d’établissement du 10 mai 
2021 avec les corrections de coquilles nommées. 
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 



Procès-verbal du CÉ  Page 2 de 6 
 

 
 

4. Suivi au procès-verbal du 10 mai 2021 
 
 Aucun suivi 
 
5. Mot de la présidente 
 
 La présidente remercie tout le monde pour cette belle année.  Les enfants sont 

chanceux d’avoir un beau CÉ qui s’implique.  
 
6.  Mot de la représentante au comité de parents 
  
 Le 2 juin 2021, dernière réunion de l’année 
 

- Approbation de la politique des frais chargés aux parents, sera adopté au CA 
le 15 juin. 

- Adoption du rapport annuel au comité de parents. 
- Très important d’avoir un représentant à chaque école. 
- 6 octobre 2021 = 1re rencontre du comité de parents 

 
7. Mot du conseil étudiant 
 
 Aucun 
  
8. Mot du personnel 
 
 Aucun 

  
9. Correspondance 
 
 Aucune 
 
10. Question du public 
 
 Aucune 
 
 DÉCISIONS 
 
11. Dérangements à l’horaire pour l’automne  
  

Résolution 037-20-21-CÉ-13 
 

Il est proposé par : Luc Perron 
 
Que les dérangements à l’horaire soient approuvés comme demandé. 
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
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12. Protocole d’entente CSA Patin (Les As) 
 
 Modification du titre du SÉ vers CSA. 
 
 Résolution 038-20-21-CÉ-14 
 
 Il est proposé par : Jean-Luc Deschamps 
 
 Que le protocole d’entente CSA Patin soit approuvé comme demandé. 
 

       APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
13. Clientèle prévisionnelle 2021-2022 
 
 1018 élèves sont attendus pour l’année 2021-2022.  
  
 Résolution 039-20-21-CÉ-15 
 
 Il est proposé par : Richard St-Amand 
 
 Que la clientèle prévisionnelle 2021-2022 soit approuvée comme demandé. 
 

      APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 
14. Organisation des services complémentaires 
 

Voir document 
 

Résolution 040-20-21-CÉ-16 
 

Il est proposé par : Caroline Létourneau 
 
Que l’organisation des services complémentaires soit adoptée comme demandé. 

 
       ADOPTÉ À LA MAJORITÉ 

 
 
15. Budget prévisionnel 2021-2022 
 

Voir document 
 

Résolution 041-20-21-CÉ-17     
 

Il est proposé par : Jean-Luc Deschamps 
 
Que le budget prévisionnel 2021-2022 soit adopté comme demandé.  
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
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 16. Frais chargés aux parents 2021-2022 
 

Voir document 
 

Résolution 042-20-21-CÉ-18 
 

Il est proposé par : Jean-Luc Deschamps 
 
Que les frais chargés aux parents 2021-2022 soient adoptés comme demandé.  
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 

 
17. Liste du matériel scolaire 2021-2022 
 

Voir document 
 

Résolution 043-20-21-CÉ-19 
 

 Il est proposé par : Richard St-Amand 
 
Que la liste du matériel scolaire 2021-2022 soit adoptée comme demandé.  
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
18. Modification projet éducatif 

 
Voir document 

 
Résolution 044-20-21-CÉ-20 

 
 

 Il est proposé par : Marie Josée Gagnon 
 
Que la modification du projet éducatif soit adoptée comme demandé.  
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 

19. Normes et modalités (section communication aux parents) 
 

Voir document 
 

Résolution 045-20-21-CÉ-21 
 

 Il est proposé par : Richard St-Amand 
 
Que les normes et modalités soient adoptées comme demandé.  
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
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20. Rapport annuel 
 
 Voir document 
 

Résolution 046-20-21-CÉ-22 
 

 Il est proposé par : Marie Josée Gagnon 
 
Que le rapport annuel soit adopté comme demandé. 
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 
21. Budget du conseil d’établissement 
 

Les 288$ restants seront pris pour acheter du matériel scolaire pour aider les 
élèves. 
 

 Résolution 047-20-21-CÉ-23 
 

 Il est proposé par : Richard St-Amand 
 
Que la décision pour le budget du conseil d’établissement soit adoptée comme 
demandé.  
 

APPROUVÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

 INFORMATION ET CONSULTATION 
 
 
22. Suivi situation Covid 
 

Balise pour la rentrée 2021 : presque normale.  La désinfection et le lavage des 
mains se poursuivront.  Plus de 400 élèves ont été vaccinés (8 et 14 juin).  Les 
autres ont soit refusé le vaccin ou étaient déjà vaccinés.  La 2e dose sera donnée 
avant la rentrée. 

 
 
23. Photographe et album des finissants 
 

Nous allons continuer avec le Studio Nan-C pour 2021-2022, les prix sont plus 
avantageux. 
Album : à venir 
Cafétéria : nous poursuivons avec Laniel pour 2021-2022 et les deux cafétérias 
seront ouvertes. 
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24. Campagnes de financement (Compagnie Humeur) 
 

La campagne prévue cette année sera reportée en 2021-2022 étant donné la 
situation.   
 

 
25. Varia 
 
 Aucun 
 

 
26. Levée de la séance 

 
Résolution 048-20-21-CÉ-24 

 
Il est proposé par : Jean-Luc Deschamps 
 
Que la séance soit levée à 20h54.  
 

ADOPTÉ À L’UNANIMITÉ 
 
 
 

_____________________________ _______________________________ 
Présidente du CÉ    Directrice 

 
 


